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Старый  замок . Февраль

НОВОСТИ РЕГИОНА

В райисполкоме прошло
расширенное  аппаратное
совещание по итогам работы в
январе. И опять разговор шел о
сельском хозйстве.  Похвалили СПК
«Володарский», «Новобыховский»
и СК «Дуброва». Поругали
сельхозфилиал «Лудчицы» ОАО
«Быховрайагропромтехснаб», СПК
«Быховский», сельхозфилиал
«Мокрянский» ОАО «Быховский
консервно -овощесушильный
завод» за неочищенные от навоза
станки, привязанных к холодной
бетонной стене телят, замерзших
автопоилок… Больше  всего
досталось  Липовской
животноводческой ферме за коров,
которых вовремя не осеменили.
Выяснилось, что в ряде хозяйств
не достигнуты плановые надои и
привесы . В заключение
руководитель райисполкома в
очередной  раз  потребовал
устранить недостатки и повысить
эффективность животноводства.
Впрочем, как и всегда…

НИЧЕГО НОВОГО НАРОД СПИВАЕТСЯ
В 2013 году на принудительное
лечение в ЛТП направлено сорок
хронических алкоголиков – уроженцев
Быховщины.

…И КОРРУМПИРУЕТСЯ
Тринадцать преступлений связанных
с коррупцией выявлены местными
правоохранителями в Быховском
районе за прошлый год.

БЫХОВСКИХ КОММУНИСТОВ
СТАЛО НА ОДНОГО БОЛЬШЕ

Численность районной организация
компартии  Беларуси
«стремительно» растет. Недавно
местные коммунисты приняли в
свои сплоченные ряды первого
секретаря райкома ОО “БРСМ”
Павла Кузнецова. Что и следовало
ожидать…

ГЛАДКО БЫЛО НА БУМАГЕ
Планы у ОАО «Быховский консервно-
овощесушильный завод» на 2014 год
грандиозные  – освоение  и
производство  15 новых видов
продукции.
Предприятие намерено производить
растительно-мясные и растительно-
рыбные  консервы  для пожилых
людей. Об этом сообщил недавно
назначенный директор предприятия
Анатолий Сигаев на расширенной
планерке в облисполкоме.
В прошлом году завод выпустил около
150 наименований плодоовощных
консервов, соков, повидла, варенья,

закусочных и обеденных
консервов, маринадов, томатной
пасты, соусов. Из них 66 процентов
производится  по линии
импортозамещения.
Будем надеяться , что  все
запланированное сбудется. Ведь
раньше у завода получалось все
по принципу «гладко было на
бумаге».

ПОМОЖЕТ СОЛНЦЕ.
В Быхове начат монтаж солнечной
электростанции мощностью два с
половиной МВт. Инвестиционный
проект по организации
производства электроэнергии из
возобновляемых источников по
улице Работы по Авиационной
выполняет ООО «Тайкун». На
площадке в  семь га уже
смонтированы солнечные модули
мощностью 230 кВт. В 2015 году
выйти на проектную мощность .
Полная  стоимость  проекта
оценивается примерно в Вr18,5
млрд.
Компания «Тайкун»  является
бесспорным лидером по развитию
альтернативной  энергетики  в
регионе. Работники ООО «Тайкун»
уже смонтировали  восемь
ветроэлектростанций, в том числе
пять в 2013 году.
Может быть, солнце поможет хоть
чуть-чуть уменьшить тарифы на
электроэнергию?

НОВАЯ СТАТЬЯ
 УГОЛОВНОГО
КОДЕКСА

НАЛОГ
 НА БОГАТСТВО

МАНИФЕСТ
 ТРУБЕЦКОГО
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Количество убыточных организаций
в Могилевской области необходимо
свести к минимуму. Такую задачу
поставил сегодня на расширенном
совещании в облисполкоме его
председатель  Петр  Рудник,
передает корреспондент БЕЛТА.
Как отметил Петр Рудник, региону
нужны эффективно работающие
предприятия, которые исправно
платят налоги в бюджет, от чего в
конечном итоге зависит выполнение
социальных программ и уровень
жизни населения . «Комитету
экономики облисполкома и другим
заинтересованным  ведомствам
нужно  серьезней  взяться за
решение этой проблемы, чтобы
свести к минимуму количество
убыточных организаций , а  в
идеальном варианте их вообще не
должно быть. По каждому такому
предприятию нужно разобраться с

ситуацией и безотлагательно принять
меры по повышению эффективности
его работы», — потребовал
губернатор.
По информации комитета экономики
облисполкома, по состоянию на 1
декабря 2013 года в Могилевской
области насчитывалось 83 убыточных

организации  (9,1% от общего
количества). Их убытки на
указанную дату превышали Вr616
млрд. Больше  всего
несостоятельных  субъектов
хозяйствования среди организаций
местного подчинения (43), на
втором  месте организации

р е с п у б л и к а н с к о г о
подчинения (23) и замыкают
тройку юридические лица без
в е д о м с т в е н н о й
подчиненности — 17.
В числе основных причин
убыточности организаций
названы инвестиционные
убытки , а  также убытки ,
связанные  с низкой
конкурентоспособностью
выпускаемой продукции и
низкой эффективностью
п р о и з в о д с т в е н н о й

деятельности.

ПЕТР РУДНИК ПОРУЧИЛ КОЛИЧЕСТВО УБЫТОЧНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ
В МОГИЛЕВСКОЙ ОБЛАСТИ СВЕСТИ К МИНИМУМУ

Белорусские МАЗы и трактора
неконкурентноспособны , заявил
вице-премьер.
Это произошло во время доклада
о проблемных вопросах развития
промышленного  комплекса
Беларуси, передает телеканал
«Беларусь 1».
«Александр Григорьевич, надо же
быть реалистами — у нас нет ни

одного  машиностроительного
предприятия , которое  было бы
конкурентоспособно  с мировыми
лидерами. Для того, чтобы МАЗ и
Тракторный  завод  были
конкурентноспособными, надо еще
вложить миллиарды и сотни
миллионов. Это же сегодня наша
реальность», - заявил  Петр

Прокопович в ответ на критику
Лукашенко  по поводу
затоваренности  складов
белорусских предприятий.
Напомним, вчера  правитель
предупредил о возможности новых
проблем в экономике страны и
подверг жесткой  критике
правительство Беларуси.

ПРОКОПОВИЧ: АЛЕКСАНДР ГРИГОРЬЕВИЧ, НАДО ЖЕ БЫТЬ
РЕАЛИСТАМИ

КОМЕНТАРИЙ РЕДАКТОРА: Поскольку белорусские методы «борьбы» с убыточными предприятиями имеют
очень мало общего с экономикой и удивляют весь цивилизованный мир, то не следует ожидать сколь-нибудь
реальных подвижек в решении задачи, поставленной председателем облисполкома.
Быховчанам прекрасно известно, как проходила эта «борьба» в нашем районе: несколько затратных колхозов
просто объединяли в один. Присоедяняли аграрное предприятие к промышленному и так далее. Убыточности
от этого хитрого хода меньше не становилось, зато в отчетах все выглядело шикарно.

Издательство  презентует
Энциклопедию белорусского
хоккея . Издание будет
представлено 5 февраля на XXI
Минской  международной
книжной выставке . Оно
посвящено «20-летию развития
хоккея суверенной Беларуси и

чемпионатe мира по хоккею с
шайбой , который  будет
проходить  в мае 2014 года в
Минске». Энциклопедия подготовлена
в тесном сотрудничестве с Федерацией
хоккея Беларуси, пишет «Наша Нiва».
Выходит, что, по  мнению
государственного издательства,
хоккей  в Беларуси  начал

развиваться только с 1994 года,
когда к власти в стране пришел
Лукашенко . О достижениях
наших спртсменов , которые
были ранее, в издательстве,
видимо, забыли.
Деятельность  «Белорусской
энциклопедии» финансирует
Министерство информации страны.

«БЕЛОРУССКАЯ ЭНЦИКЛОПЕДИЯ»: ХОККЕЙ В СТРАНЕ НАЧАЛ РАЗВИВАТЬСЯ
С 1994 ГОДА
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“А факты таковы, что у нас сегодня семья из трех человек
— двое работают, двухкомнатная квартира — от доходов
семьи платит сколько бы вы думали? Три процента... Двое
бюджетников работают и третий неработающий — четыре
процента. Пенсионеры чуть больше пяти процентов —
это двое пенсионеров в двухкомнатной квартире. От их
доходов всего  пять процентов ” – распавёў ён
журналістам у працяг адказу на пытанне.
Як дасягненне дзяржаўнай палітыкі, як праяўленне
“клопату” дзяржавы аб сваіх грамадзянах адзначыў ён і
той факт, што 77% сабекошту паслугаў ЖКГ аказваемых
насельніцтву пакрываюцца  за кошт дзяржаўнага
бюджэту. А беларускія грамадзяне аплочваюць толькі
23% ад сабекошту, што ў сумарным выглядзе як мінімум
у тры разы ніжэй чым у краінах Еўропы. І калі б у
Беларусі кошты за паслугі ЖКГ былі адпушчаны па
рыначнаму шляху, то прыйшлося бы ўздымаць кошты і
за смецце,і за электраэнэргію, і за ўсё астатняе.
 Робячы падобныя заявы, беларускія ўлады звычайна
прапускаюць той момант, што і гэтыя 77% сродкаў
таксама ўзяты імі з кішэняў беларускіх грамадзян у
выглядзе розных выплат і падаткаў у бюджэт, якія ўвесь
час узрастаюць.
Стрымліванне коштаў камунальных паслугаў для
насельніцтва Аляксандр Рыгоравіч паставіў сабе ў
асабістую заслугу. І ў той жа час выказаў цалкам
супярэчлівыя раней сказанаму  меркаванні, што ў плане
тарыфаў у нас загадкавая краіна:”Сколько раз я
Правительству поручал: дайте мне реальные затраты на
вывоз мусора, на воду, тепло и прочее. Дайте мне
реальную цену, подсчитайте, пройдите по всем этапам
и ступенькам, чтобы я видел, сколько же реально стоит
киловатт–час, сколько стоит гигакалория тепла и прочее.
Дайте мне это…”
Дык аб якім жа “клопаце”, аб якіх “заслугах” можа ісці
гаворка, калі амаль за 20 год прэзідэнцтва  А.Лукашэнка
так і не змог дабіцца ад беларускага Ураду рэальных
дадзеных па сабекошту камунальных паслугаў?
Аб якім жа павышэнні коштаў можа ісці гаворка, калі,
напрыклад, вывазку смецця ў 2013 годзе насельніцтва
краіны ўжо аплочвала ў 103% ад рэальнага сабекошту
затрат?
І ў чым заключаюцца  выказванні  “о
непрофессиональной болтовне и политике”, калі
яшчэ ў красавіку 2013 года, даючы даручэнне старшыні

КДК А.Якабсону разабрацца з парадкам фармавання
сабекошту паслугаў ЖКГ, кіраўнік дзяржавы сцвярджаў,
што насельніцтва ўжо зараз аплочвае больш 60% затрат
на аказанне жыллёва-камунальных паслугаў?
Спекулюючы на нізкіх памерах аплат беларусаў за
камунальныя паслугі ў параўнанні з грамадзянамі іншых
краін, беларускае кіраўніцтва імкнецца навязаць
грамадзянам сваёй краіны меркаванне аб наяўнасці 2-
х пакаёўкі для сям’і з трох чалавек як найвялікшае
дасягненне, заганяючы людзей у нарматывы 10-15 м.кв.
жылля на чалавека. Пры гэтым беларускімі ўладамі
ўсяляк замоўчваецца, што такія нарматывы ў краінах
Еўропы вагаюцца ад 40 да 60 м.кв. на аднаго чалавека,
а ў ЗША – 70 м.кв., пры значна вышэйшым узроўні
якасці камунальных паслугаў.
У апошнія дзесяцігоддзі ў Беларусі зарадзілася цікавая
тэндэнцыя. Як толькі ў найвышэйшых эшалонах улады
распачынаецца гаворка аб дасягненнях у стрымліванні
тарыфаў за камунальныя паслугі, то гэта значыць, што
ў бліжэйшы час неабходна чакаць павышэння коштаў
паслуг ЖКГ для насельніцтва.
Так было, напрыклад, у 2000-2005 гадах, калі рост
тарыфаў для насельніцтва на жыллёва-камунальныя
паслугі яўна апярэджваў агульны паказчык інфляцыі.
Пры росце спажывецкіх коштаў за 2000-2005 гады ў 6,1
разы, тарыфы на жыллёва-камунальныя паслугі,
уключаючы электра- і газазабяспячэнне, павялічыліся
ў 50,7 разоў. Найбольш хуткімі тэмпамі раслі тарыфы
на ацяпленне, тэхнічнае абслугоўванне жылфонда,
электразабяспячэнне.
Але, ў выніку, узровень  пакрыцця  плацяжамі
насельніцтва страт на прадастаўленыя жыллёва-
камунальныя паслугі, акрамя электра- і
газазабяспячэння, для стандартнай двухпакаёўкі,
згодна статыстычных дадзеных, узрос з 12% у 2000
годзе толькі чамусці да 42,4% у 2005.
Доля жыллёва-камунальных паслугаў у спажывецкіх
расходах насельніцтва за гэты час узрасла з 3% да 9,1%.
Так было і ў 2006–2010 гадах, калі кошты зноўку ўзраслі
ў дзесяткі разоў.
Так будзе гучаць гэтая старая песня, але на новы лад і
ў гэтай 5-годцы, бо, як нам зноўку кажуць беларускія
ўлады, насельніцтва краіны аплочвае ўсяго толькі 23%
сабекошту камунальных паслугаў, і доля гэтых паслугаў
у спажывецкіх расходах зноўку  вярнулася на лічбу
“тры”.

“Слишком много здесь непрофессиональной болтовни и политики” –  адрэагаваў А.Лукашэнка на пытанне
генеральнага дырэктара  Беларускага тэлеграфнага агенства Дзмітрыя Жука аб перспектывах
удасканалення ЖКГ і яе тарыфнай палітыцы, прагучаўшае ў час сустрэчы з кіраўнікамі буйнейшых
беларускіх СМІ 21 студзеня 2014 года .

АБ НЕПРАФЕСІЙНАЙ БАЛБАТНІ І ПАЛІТЫЦЫ Ў СФЕРЫ ЖКГ

                                      Намеснік старшыні БНФ Рыгор Кастусёў
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Добиться от коммунальников вразумительных ответов по поводу горячей
воды так и не удается

Старый  замок . Февраль

Протесты в Киеве находят отклик во всем мире. Как
пишет немецкий еженедельник Der Spiegel, жители этих
стран устраивают акции протеста в знак солидарности с
украинскими демонстрантами. Но власти пресекают
подобные инициативы незамедлительно, поскольку
опасаются политического кризиса в своих государствах.
В самых крупных городах Беларуси – Минске и Гомеле
– демонстрации в поддержку украинцев проходят
ежедневно. Правда, полиция их тут же разгоняет.
Исключением не стала даже акция памяти погибшего на
баррикадах в Киеве белоруса Михаила Жизневского.
Кроме того, руководство страны пытается любыми
способами убрать Евромайдан из заголовков прессы.
Тем не менее в социальных сетях и на страницах
немногочисленных независимых изданий ведутся жаркие
дискуссии по этому поводу. Некоторые журналисты

призывают последовать украинскому примеру. Блогер
оппозиционной газеты пишет, что нужно использовать
события в Киеве в качестве «локомотива и бульдозера»
для собственной революции.
В стране уже появилось что-то вроде Майдан-туризма.
На баррикадах и возле палаточного лагеря в центре
Киева постоянно мелькают бело-красно-белые цвета
белорусского флага.
В Узбекистане, где у власти вот уже много лет находится
диктатор Ислам Каримов, происходит похожая ситуация.
В Ташкенте  полиция задержала группу людей,
размахивавших украинским флагом и выкрикивавших
лозунги против нечеловечного, коррумпированного и
тоталитарного режима Виктора Януковича. Активисты
провели за решеткой несколько дней, их обязали
выплатить штраф в размере тысячи долларов.

DER SPIEGEL: ПРИЗРАК МАЙДАНА ЯВИЛСЯ ЛУКАШЕНКО И КАРИМОВУ

Он поясняет  концепцию  альбома  «Матрешка».
«Созданная в 19 веке матрешка-
матрона символизировала материнство
и плодородие, но, как и многие другие
самобытные русские символы, в наши
дни превратилась в кич и лубок», -
сообщается на официальном сайте
коллектива.
Музыканты отмечают, что сегодняшняя
матрешка – это собирательный образ
«русского» времен холодной войны.
«Мы, простые белорусы, украинцы,
казахи и прочие, хотим жить своим
умом. Дружить со всеми соседями, а
не только с братьями по оружию из
любых военных блоков. Мы хотим развивать свой язык,
свое искусство, свою культуру. Мы любим и уважаем
Россию, но не хотим, чтобы нами, как баранами,
руководили кремлевские технологи. Пока нами правят
бандиты, гэбисты и самодержцы, простые люди будут
жить бедно, забито и винить во всех бедах «жидов»,

«педиков», марсиан, Америку, олигархов, ваххабитов –
всех, кроме самих
себя, своей власти
и правителей!
Пусть матрешка
вновь радует своей
улыбкой людей на
всей  планете !
Потушим огонь
новой  холодной
войны в зародыше,
пока  не  стало
слишком поздно», -
говорится  в
манифесте.

Напомним, 3 февраля «Ляписы» представили клип
«Матрешка» к песне из одноименного сингла. Релиз
альбома запланирован на 1 марта. В новую пластинку
войдут 11 треков и они будут исполнены на русском языке.
Отыграв последний концерт тура Lyapis Crew в Белгороде
27 февраля, уже 1 марта «Ляпис Трубецкой» откроет тур
«Матрешка» концертом в Воронеже.

«ЛЯПИС ТРУБЕЦКОЙ»: МЫ НЕ ХОТИМ, ЧТОБЫ КРЕМЛЬ РУКОВОДИЛ
НАМИ, КАК БАРАНАМИ

Белорусская рок-группа опубликовала политический манифест

В скором времени в нем может появиться статья 228-1 –
«Перемещение товаров через таможенную  границу
Таможенного союза  вне  определенных
законодательством мест или в неустановленное время».
Соответствующее предложение уже поступило в «палату
представителей» за  подписью Лукашенко ,  пишет
«Народная воля».
Пока сложно  сказать ,  будет  ли распространяться
предлагаемое наказание на тех, кто пытается, имея товар,
проскочить границу по «зеленому коридору», однако
насторожиться  стоит.  Ведь в  случае,  если  деяние
совершено организованной группой, наказание может

составить до семи лет лишения свободы. К «индивидуалам»
более мягкий подход: если человек ранее не судим – до
двух лет, если судим – до трех.
Стоит отметить, что наказание за контрабанду давно
предусмотрено Уголовным кодексом. Однако ранее речь
шла только о предметах и ценностях, запрещенных или
ограниченных по ввозу Беларусь, а также о достаточно
крупных партиях товара – стоимостью 2000 базовых
величин. Под новую  статью  УК попадут даже люди,
переправляющие на плотах в Литву и Польшу по паре блоков
сигарет

БЕЛОРУССКИЙ УГОЛОВНЫЙ КОДЕКС РЕШЕНО ПОПОЛНИТЬ НОВОЙ СТАТЬЕЙ
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Скандальный декан экономического факультета БГУ
выступил с новой инициативой.
На этот раз Михаил Ковалев, уже хорошо известный
своими оригинальными высказываниями и заявлениями,
выступил в поддержку введения «налога на богатство».
«Еще в 1995 году Александр
Лукашенко объявил, что мы
будем строить  социально
ориентированную  рыночную
экономику, - напомнил
профессор  в  интервью
«Народной  газете». - Это
означает, что  неравенство
между богатыми и бедными в
Беларуси не столь значительно,
как в отдельных странах мира.
У нас почти нет людей, которые
живут за чертой бедности. По
коэффициенту  Джини
(количественный показатель,
показывающий степень неравенства разных вариантов
распределения доходов) Беларусь входит в первую
десятку государств мира с наименьшим уровнем
расслоения. Мы находимся после Дании, Швеции и
Словении, но впереди Германии. Понятно, уровень жизни
там выше, но показатель неравенства между богатыми
и бедными у нас меньше».
Михаил Ковалев подчеркнул, что разница между десятью
процентами самых богатых и  десятью процентами самых
бедных в нашей стране составляет пять раз, а в России,
Китае, США эта цифра - на уровне 12—15 раз. Профессор
заявил, что государство придерживается политики

социальной справедливости, в том числе через
доступное образование и здравоохранение, выплату
адресной социальной помощи, систему дотаций
важнейших социальных услуг.
«Конечно, богатые богатеют и у нас, - отметил он. -

Давайте не будем забывать,
что в Беларуси сохраняется
плоская шкала подоходного
налога, а его размер — один
из самых низких в мире. К тому
же в отличие от наших соседей
мы не производим отчисления
на социальное страхование. За
нас это делает работодатель.
С учетом этого, наверное ,
назрела  необходимость
обсудить введение налога на
богатство и у нас. И взимать его
не  тогда, когда человек
получает деньги, а когда он их

тратит. Предположим, если кто-то строит за городом
хоромы на 400 квадратных метров и плюс имеет
квартиру  в  двести  «квадратов», то  на  такую
недвижимость, наверное, должен быть достаточно
высокий налог. А эти деньги можно было бы направлять
на поддержку незащищенных слоев населения, чтобы
не дать расти коэффициенту неравенства».
Напомним, впервые в Беларуси задумались о «налоге
на  богатство» два  года назад . Однако  тогда
замминистра  по налогам и сборам  Александр
Дорошенко заявил, что вводить его не планируется.

ПРОФЕССОР БГУ: В БЕЛАРУСИ ПОРА ВВЕСТИ
«НАЛОГ НА БОГАТСТВО»

Об этом Лукашенко заявил, подводя итоги
совещания по проблемным вопросам развития
промышленного комплекса. Слова правителя
приводит его пресс-служба.
Подводя итоги совещания, Лукашенко поручил
еще раз  детально  проанализировать  все
проблемные вопросы в правительстве и выйти на
принятие конкретных решений, которые позволят
дать экономический эффект.
«Я не пытаюсь соскочить и сесть в другую лодку.
Мы все в одной лодке здесь сидим. И я не могу
допустить , чтобы  в стране пошли  какие-то
катаклизмы . У нас не может  быть  никаких
катаклизмов, кроме как по одной причине -
состояние  экономики, в данном случае  —
промышленности», - подчеркнул Лукашенко.
Обращаясь  к премьер -министру Михаилу
Мясниковичу, правитель предупредил , что по

итогам первого квартала текущего года придется
отвечать за результат.
«Я Вам даю полные права для того, чтобы эту
ситуацию изменить. Вплоть до кадров, - сказал
он. - Делайте все, что Вы считаете нужным, чтобы
мне потом не сказали, что у Вас не хватало каких-
то полномочий. Имейте в виду, прощения в этом
деле не будет. Я говорю о выполнении прогнозных
показателей  на этот год. В основе  лежат
складские запасы».
Лукашенко также  обратил  внимание на
недостаточно активную работу должностных лиц,
закрепленных за конкретными предприятиями.
«Вы ничего не делали там. Вы съездили туда, как
великие начальники, поговорили с директором,
встретились с коллективом. А я вас туда послал
конкретно заняться производством», - отметил
он.

ПРАВИТЕЛЬ ПРЕДУПРЕДИЛ О ВОЗМОЖНОСТИ НОВЫХ ПРОБЛЕМ В ЭКОНОМИКЕ
СТРАНЫ
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Теперь  съемку зданий , их
изображения  на  картинах ,
сувенирах и прочих товарах нужно
согласовывать.
«Каждый, кто  тиражирует
очертания  крепостей или их
интерьеры, должен отчислять
процент  собственнику  — или
Национальному
и с т о р и к о –
к у л ь т у р н о м у
м у з е ю –
з а п о в е д н и к у
«Несвиж», или
З а м к о в о м у
комплексу «Мир», -
пишет газета
“ С о в е т с к а я
Белоруссия” в
номере  от  4
февраля.
Речь идет  о
к о мме р ч е с к ом
использовании  брендов .
Соответствующие  права уже
оформил «Несвиж», «Мир» подал
документы на регистрацию своих
брендов.
Не так давно в обоих музейных
комплексах отказались брать на
распространение путеводитель
одного из издательств, уже много
лет специализирующегося  на
литературе о путешествиях. В
«Мире» и «Несвиже» решили, что
им чужая продукция не нужна, и
напечатали свою . Говорят,
издательство  не  выполнило
договоренности  и нарушило
авторское право. Комментирует
Ольга Попко, директор Замкового
комплекса «Мир»:
- Мы сотрудничали с фирмой, пока
та не напечатала подставки под
горячее с изображением

экспонатов музея, не поставив нас в
известность.
По  закону  о музеях, съемка
помещений , хранящихся  в  них
предметов  возможна  только  с
согласия музея. Сергей Климов,
директор «Несвижа», за то, чтобы
богатства  заповедника

популяризовались — в книгах, на
магнитах, майках и т.п., но против того,
чтобы использовались кем–то лишь
для своей личной выгоды. Как пример
сотрудничества  Климов привел
шоколад известной фабрики в обертке
«Чорная Панна». В таком оформлении
лакомство можно купить только в
замке.
Экскурсовод Анатолий Варавва ,
когда–то прокладывавший первые
туристические маршруты в Мир и
Несвиж, придерживается той мысли,
что «искусство принадлежит народу
и поэтому  не  может быть
собственностью учреждения, пусть
даже культурного». Сергей Климов
уточняет, что от народа ничего не
прячется, но отныне выручка будет
поступать не только, например,
полиграфической фирме, ликеро–
водочному или хлебозаводу, которые
решили разместить изображение

замка на  своей  продукции , а
определенный  процент  —
заповеднику, который сохраняет
национальное достояние. Кроме
того, отчисления за использование
фирменного знака, наименования
— дополнительный  источник
зарплаты музейных работников.

На инициативу
н е р в н о
о треа ги ровали
предста ви тели
б е л о р у с с к о г о
турбизнеса . Так,
интернет-издание
H o l i d a y . b y
напоминает  о
случае , когда в
рамках одной
о т р а с л е в о й
к о н ф е р е н ц и и
д и р е к т о р
« З а м к о в о г о

комплекса «Мир» Ольга Попко в
присутствии коллег по цеху
недружелюбно  высказалась о
наружной рекламе турфирмы
«ДорТур». Мол, посмотрите, на
вокзале  в  Минске  размещен
рекламный щит с экскурсиями по
Беларуси, Мирский замок на нём
изображен, а не сообщили и не
заплатили за право использовать
этот образ в своих целях.
Выходит, с одной стороны, фирмам
предлагается развивать въездной
туризм, а с другой - запрещают
использовать  узнаваемые
исторические  памятники  для
привлечения внимания. Возможно
теперь “силуэты дворцов будут
сознательно  искажаться или
видоизменяться на сувенирной
продукции”, - предлагает вариант
решения проблемы туристическое
интернет-издание.

ЗА ИЗОБРАЖЕНИЕ БЕЛОРУССКИХ ЗАМКОВ ПРИДЕТСЯ
ПЛАТИТЬ

ПАВАЖАНЫЯ СЯБРЫ!
 ГАЗЕТУ «СТАРЫЙ ЗАМОК»

У ЭЛЕКТРОННЫМ ВЫГЛЯДЗЕ ЧЫТАЙЦЕ  НА
СТАРОНЦЫ www.kamunikat.net/staryj_zamok.html

http://www.kamunikat.net/staryj_zamok.html
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Этот  вопрос  подняла
Республиканская конфедерация
предпринимательства  на
обсуждении будущего проекта
Национальной платформы бизнеса-
2014. По  словам  главы
Конфедерации  Владимира
Карягина , сегодня многие
госпредприятий имеют долги перед
частным бизнесом, пишет
«Ежедневник».
Данный факт даже заставил бизнес
задуматься, стоит ли бороться за
госзаказы?
«Раньше мы говорили: дайте
частному  бизнесу 10% от
госзаказов. Но сегодня участие в
госзаказах – это наказания для
бизнеса, бич божий», - отметил
Владимир Карягин.
По словам членов бизнес-союзов,
ждать оплаты от госпредприятий
приходится  месяцами, а  то  и
годами.
Владимир Карягин заметил, что
такие ситуации случаются даже в
случае с «громкими объектами,
которые у нас на виду стоят и
мрамором сверкающим радуют
иностранных глав государств».
Показателен в этом отношении и
пример предприятия из города
Слонима, которое задолжало деньги
российскому предпринимателю.
«Российское предприятие, член
нашей Конфедерации, включилось
в экспорт белорусской продукции.
А теперь я четыре месяца я на

телефоне добиваюсь от директора,
мера города, губернатора: верните
четыре миллиона российских рублей!
– возмущается  председатель
Конфедерации . - Приходится
уговаривать не обманывать, авторитет
белорусского бизнеса не терять».
Не помогают  справиться  с
должниками даже судебные решения,
которые попросту не исполняются.
Решения перекладывается из одних
рук в другие, недавно, к примеру,
судебное  исполнение  передали
Минюсту. «О чем может идти речь,
когда, по данным Минюста , на
каждого судебного исполнителя
приходится  около 600 дел», -
недоумевают предприниматели.
Для решения проблемы  бизнес
предлагает создать альтернативу
государственной системе исполнения
в виде института частных судебных
исполнителей.
Благо в законодательном отношении
уже наблюдаются определенные
подвижки: созданы третейские суды,
институт  модерации , благодаря
которому многие вопросы можно
решать без судов. «У нас при минском
суде такая система уже работает, это
очень эффективная форма решения
хозяйственных споров», - отметил
Владимир Карягин.
Несмотря на достижения, проблемы
остаются: «Мало выигрывать спор,
нужно чтобы тебе еще и вернули
деньги», - констатируют
предприниматели

Нежелание госпредприятий рассчитываться за оказанные
услуги стало одной из важных проблем белорусского бизнеса.

ЧАСТНЫЙ БИЗНЕС: ГОСПРЕДПРИЯТИЯ НЕ ВОЗВРАЩАЮТ НАМ ДОЛГИ

Россия может ввести меры в
отношении  Беларуси, чтобы
защитить свой рынок молока от
недобросовестной конкуренции,
сообщил вице -премьер РФ
Аркадий Дворкович, выступая на
V съезде Национального союза
производителей молока.
“Что касается конкретных мер
относительно недобросовестной
конкуренции  на  рынках.
Упоминалась  Беларусь - по
нашим оценкам , здесь есть
недобросовестная конкуренция, и
наш рынок от этого страдает, -
заявил А.Дворкович. - Скорее
всего, нам придется принимать
определенные ответные меры в
отношении  партнеров  из
Беларуси”.
“Либо  напрямую  будут
конкретные меры, либо по другим
направлениям  нашего
сотрудничества”, - цитирует
чиновника “Интерфакс”.
В прошлом году Роспотребнадзор
заявил о  претензиях к
белорусской  молочной
продукции. А.Дворкович тогда
сообщал, что правительство дало
указания ведомствам “более
интенсивно  заниматься”
вопросами  рисков  ввоза  в
Россию сельхозпродукции из
Беларуси , поскольку  “есть
претензии  к качеству  и
безопасности  по ряду
продукции”.
По данным Минсельхоза РФ, в
первом  полугодии на  долю
Беларуси  пришлось 72,1%
импорта молока в РФ (1-е место),
17,1% - импорта сливочного
масла (2-е место после Новой
Зеландии)
По данным Национального союза
производителей  молока
(Союзмолоко), ввоз в Россию
молока и цельномолочной
продукции из Беларуси в первом
полугодии 2013 года по
сравнению с соответствующим
периодом предыдущего года
увеличился в 1,5 раза - до 123
тыс. тонн, сыров - на 11,3%, до
48,4 тыс. тонн.

РОССИЯ ГОТОВА ОБЪЯВИТЬ
БЕЛАРУСИ

НОВУЮ “МОЛОЧНУЮ” ВОЙНУ

Председатель лукашенковского
союза  писателей  Николай
Чергинец назвал деятельность
издательства «ЛогвінаЎ» чепухой.
Об этом он заявил, отвечая после
церемонии открытия XXI Минской
международной книжной выставки-
ярмарки  на вопрос
корреспондента БелаПАН о том,
как  он  относится  к лишению
лицензии издательства «ЛогвінаЎ».
«То, что они писали… Нет, они
издавали некоторые  книги —
ничего, но то, что они опускали
книгу, как  говорится , ниже

плинтуса , издавая  чепуху,
позорящую даже человека, что
говорить на тему, правильно  и
неправильно их лишили возможности
издавать, не стоит» — попытался
объяснить собеседник, дополнив
слова  историей  об  одной
прочитанной книге «…о Ленинграде.
Там типа стихов — не поймешь,
какой-то маразм. Пишут: «Я съел
своего  ребенка , иду сейчас
счастливый из Ленинграда».
Чергинец  убежден  — это
издевательство над книгой и всей
литературой.

ЧЕРГИНЕЦ УВЕРЕН, ЧТО ИЗДАТЕЛЬСТВО
“ЛОГВИНОВ” ИЗДАЁТ ЧЕПУХУ
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Грамадска-палітычная газета. Выдаецца на беларускай
і рускай мовах, распаўсюджваецца бясплатна. Аўтары
апублікаваных матэрыялаў нясуць адказнасць за падбор
і дакладнасць  фактаў. Іх меркаванні не  заўсёды
супадаюць з меркаваннем рэдакцыі.

Распаўсюджваецца бясплатна!

19(65)

2014
ФЕВРАЛЬ

-

-

Алесь НЯЎВЕСЬ

Святы для ўлады прынцып гэты,
Ён непарушны з года ў год:
Якія ў нас прыярытэты,
Такі і спіс для льгот-выгод.
Па гэтым спісе год каторы
Мы вызначаем без патуг,
І хто знаходзіцца ў фаворы,
І хто цяпер «нячысты дух».
Малюнак тут зусім не новы,
Не трэба доўга моршчыць
лоб:
Апалагеты роднай мовы
Заўсёды ўладзе неўспадоб.
«Хай вывучаюць мову ў
склепе,
Не ўключым іх у гэты спіс,
Бо з моваю чым горш, тым
лепей!» —
Такі ва ўлады кліч-дэвіз.
Пад іхнім, мовіць так,
аншлюсам
І «Згуртаванне…» — дух чужы.
Спрыяць імкнецца беларусам,
«Свядомым» розным з-за
мяжы.
Яны, нацдэмы з-за кардона,
На ўладу выліваюць бруд.
І льгот пазбавілі законна —
Удосталь ворагаў і тут.
Для ўлады ў той жа самай хеўры
Усе апойкі-алкашы.
Хай плацяць долары ці еўра
За стан і цела, і душы.
У тым зусім не будзе драмы,
Тым болей — нейкае бяды,

Калі збірацьмуцца  ля крамы,
Дзе і збіраліся заўжды.
З эколагамі ёсць турботы,
Тармозяць, мовіць так,
прагрэс:
Вядуць змаганне за балоты,
Не падабаецца АЭС.
Дык хай жа апаненты ўлады
У тых балотах і сядзяць,
Пакуль да зор, за далягляды
Пракладваць будзем сцежку-
гаць.
І прадпрымальнікаў саюзы
Не будуць мець зусім ільгот.
У іх жа грошай ёсць ад пуза,
З ікрой піхаюць жмені ў рот!
А хто ў нішчымніцы нязменна,
Каму хоць з торбай выйдзі ў
свет?
Той, хто апекуе спартсменаў.
І ім ільготу выдаць след.
Рашэнне прынялі не здуру,
Намер ва ўлады неблагі,
Бо важна мець мускулатуру,
А не разумныя мазгі.
І чый жа воблік самы чысты
Мы беражом да гэтых пор?
Для ўлады нашай камуністы,
Памкненні іхнія — узор.
І хай узводзяцца паклёпы,
Што ўпалі мы на самы ніз,
Што мы пасмешча для
Еўропы…
А мы будуем камунізм!

Сёлета па ўзгадненні з прэзідэнтам пазбавілі льготаў па арэндзе памяшканняў ГА
«Таварыства беларускай мовы», Згуртаванне беларусаў свету «Бацькаўшчына»,
«Цэнтральная служба ананімных алкаголікаў», саюзы прадпрымальнікаў і
экалагічныя арганізацыі. Затое захаваныя льготы амаль для ўсіх федэрацый спорту
(тым лікам і гольфа), Камуністычнай партыі Беларусі…

ХТО Ў ФАВОРЫ ГОД КАТОРЫ?
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